



UGEL CELENDÍN REALIZÓ MONITOREO A DIFERENTES CENTROS EDUCATIVOS EN EL DISTRITO DE HUASMÍN.

Por otro lado, precisó: “hay que destacar y felicitar la presencia de la totalidad de los directores y docentes cuyo rol fundamental es velar por la educación y el bienestar de las niñas, niños, jóvenes y adolescentes celendinos”.

Por: Área de Gestión Administrativa, Infraestructura y Equipamiento

La UGEL Celendín, liderada por el Mg. Salomón Goicochea Silva, en coordinación con el equipo de Gestión Pedagógica, dirigida por el Dr. Miguel Ángel Vásquez Castro, realizó el monitoreo a las instituciones educativas del distrito de Huasmín, desde Jerez hasta Huangashanga, con la finalidad de verificar la asistencia de directores y docentes, además de dialogar con la comunidad educativa y conocer sus expectativas, preocupaciones y propuesta para la mejora de la educación en su distrito.

Por otro lado, precisó: “hay que destacar y felicitar la presencia de la totalidad de los directores y docentes cuyo rol fundamental es velar por la educación y el bienestar de las niñas, niños, jóvenes y adolescentes celendinos”.

Por su parte, el Dr. Miguel Ángel Vásquez Castro, indicó que se continuarán visitando las instituciones educativas de los demás distritos de la provincia con la misma finalidad; indicó, además que las escuelas deben ser un espacio sano y seguro para todos los estudiantes.